



**HOCKEY DIEPPE-MEMRAMCOOK  
ASSEMBLÉE GÉNÉRALE ANNUELLE  
DU 15 MAI 2017  
PROCES VERBAL**

Membres du conseil d`administration présents

Rachel Doiron-Boucher  
Raynald Malenfant  
Jamie Breau  
Ian Girard  
Rhéal Robichaud  
Serge LeBlanc  
Joël LeBlanc  
Jason Morais  
Scott Morneault  
JC Gaudet  
Roger Gaudet  
Marc Bourgeois  
Georges Cormier  
Natacha Vautour  
Jacques d`Entremont  
Luc Belliveau  
Jean Arseneault  
Pete Belliveau

Paul Thellab  
Philippe Caouette  
Hélène Chiasson  
Marc Grandmaison  
Dan Cormier  
Joey Veilleux  
Allain Savoie  
Joey Dufour  
Sylvain Rodier  
Miguel Levasseur  
Stéphane Lagacé  
Joël Lévesque  
JF Dampousse  
Annie Foulem-Haché  
Danny Haché  
Jolène Silver  
Dominic Gosselin

**A. OUVERTURE ET LECTURE DE L`ORDRE DU JOUR**

**Proposé par Jamie Breau      Secondé par Miguel Levasseur**

**Que l`ordre du jour soit adopté tel que présenté.**

**APPROUVÉ (UNANIME)**

## B. ADOPTION DU PROCÈS VERBAL DE L'AGA 2016

**Proposé par Ian Girard                      Secondé par Rhéal Robichaud**

**Que le procès-verbal soit adopté tel que présenté.**

**APPROUVÉ (UNANIME)**

## C. AFFAIRES DÉCOULANT DU PROCÈS VERBAL DE L'AGA 2016

### D. RAPPORT DU PRESIDENT

Georges nous partage ses impressions de la saison dernière. Il remercie les bénévoles pour tous les efforts des membres. Il partage les bons commentaires qu'il reçoit souvent au sujet de Marc Bourgeois. Nous avons lancé l'équipe des panthères cette année, le tout s'est bien déroulé. Merci beaucoup à JC Gaudet pour tous ces efforts. Il reçoit le titre de bénévole de l'année de la ville de Dieppe ainsi que celui de *state farm*. Le projet pilote, des deux lignes, a bien fonctionné.

Cette année, avec l'aide de Luc Richard, nous avons monté un plan stratégique. M. Richard a géré les groupes de discussion. Il reste toujours des étapes au travail, mais le tout devrait être finalisé pour être adopté par le CA en juin et le présenter aux membres en juillet.

Étant donné que le logo des Aigles nous appartient, nous aimerions que les membres puissent commander leurs vêtements en ligne (avec notre logo).

Nous aimerions avoir un distributeur exclusif.

Nous fûmes approché par une autre compagnie pour la vente des bâtons Force graphite ayant le logo des Aigles dessus.

Nous avons reçu beaucoup d'éloges, de nos jeunes d'HDM, pour les équipes compétitives C et autres niveaux. Nos équipes performant bien à tous les niveaux.

### E. RAPPORT DU TRÉSORIER

Raynald présente le rapport financier en date du mois de mai 2017.

**Proposé par Raynald Malenfant                      Secondé par Jamie Breault**

**Que le rapport financier soit adopté tel que présenté.**

**APPROUVÉ (UNANIME)**

## **F. RAPPORTS DU DIRECTEUR EXÉCUTIF**

Marc remercie les bénévoles, les membres du CA, les gérants, les entraîneurs, les gérant. Il partage que lors de nos tournois, nous avons exigé de nos équipes qu'ils partagent les tâches. Le tout a bien été, les gens ont pris charge des tâches. Nous sommes toujours la plus grosse association de notre district avec 801 inscriptions, plus 55 joueurs AAA et deux équipes féminines. Nous avons plus de 900 jeunes et nous gérons 87 heures de glace de façons hebdomadaires à Dieppe et Memramcook. C'est pour cela que nous devons être créatif. Le processus de sélection des joueurs pour les équipes provinciales semble avoir bien été avec l'ajout du volet de rencontre avec les entraîneurs. Nous étions l'association avec le plus de représentation aux championnats provinciaux. Nos programmes de perfectionnement connaissent toujours du succès.

## **G. APPROBATION DES ACTIVITÉS MENÉES PAR LE CONSEIL D'ADMINISTRATION JUSQU'À CE JOUR.**

**Proposé par Georges Cormier**

**Secondé par Miguel Levasseur**

**Que les activités menées par le CA de HDM jusqu'à ce jour soient adoptées.**

**APPROUVÉ (UNANIME)**

## **H. AMENDEMENTS À LA CONSTITUTION DE HDM**

Marc présente des ajustements à la constitution de HDM. Les changements sont minimes et nous y ajoutons le poste de directeur technique.

Nous changeons aussi le poste de président pour un poste renouvelable aux deux ans et l'année alternante du vice-président afin d'assurer une continuité.

On suggère l'ajout d'un poste de coordonnateur des gérants au CA. Nous ne pouvons pas l'ajouter avant deux ans, mais nous allons y placer un sous-comité au coordonnateur des communications d'ici là. Nous allons ajouter cette tâche dans le poste de communication.

**Proposé par Miguel Levasseur**

**Secondé par Rhéal Robichaud**

**Que l'erreur de frappe de la (section 5A) d'un minimum de 14 au lieu de 15.**

**APPROUVÉ (UNANIME)**

**Proposé par Miguel Levasseur      Secondé par Rhéal Robichaud**

**Que les changements de la constitution 2017-2018 proposés soient adoptés tels que présentés.**

**APPROUVÉ (UNANIME)**

## **I. BUDGET POUR LA PROCHAINE ANNÉE FINANCIÈRE**

Raynald présente le budget. Marc présente les tâches du directeur technique. Scott Morneault présente le projet de levée de fond à l'aide du pool de hockey sur le site officepools.com. Avec cette levée de fond, les jeunes pourront ramasser de l'argent pour payer leur frais d'inscription.

**Proposé par Raynald Malenfant      Secondé par Annie Foulem-Haché**

**Que le budget 2017-2018 proposé soit adopté tels que présentés.**

**APPROUVÉ (UNANIME)**

**Proposé par Dany Haché      Secondé par Joël Levesque**

**Que l'association HDM ait un poste de directeur technique dès la saison 2017-2018.**

**APPROUVÉ (UNANIME)**

## **J. ÉLECTION DES MEMBRES DU CONSEIL D'ADMINISTRATION**

**Président : Georges Cormier**

Il est demandé à trois reprises s'il y a d'autres nominations. Il n'y en a aucune.

**Vice-Président : Pete Belliveau**

Il est demandé à trois reprises s'il y a d'autres nominations. Il n'y en a aucune.

**Trésorier : Raynald Malenfant**

Il est demandé à trois reprises s'il y a d'autres nominations. Il n'y en a aucune.

**Coordonnateur du hockey féminin : JC**

Il est demandé à trois reprises s'il y a d'autres nominations. Il n'y en a aucune.

**Coordonnateur des communications : Luc Belliveau**

Il est demandé à trois reprises s'il y a d'autres nominations. Il n'y en a aucune.

**Coordonnateur des programmes pour gardiens : Jason Morais**

Il est demandé à trois reprises s'il y a d'autres nominations. Il n'y en a aucune.

**Coordonnateur des programmes pour entraîneurs : Jean –François Dampousse**

Il est demandé à trois reprises s'il y a d'autres nominations. Il n'y en a aucune.

**Coordonnateur des programmes pour les joueurs : Ian Girard**

Il est demandé à trois reprises s'il y a d'autres nominations. Il n'y en a aucune.

**Directeur des officiels (ex-officio) : Jean-Guy Richard**

Il est demandé à trois reprises s'il y a d'autres nominations. Il n'y en a aucune.

**Coordonnateur des équipes compétitives : Scott Morneault**

**Il y a une autre nomination Dominic Gosselin**

**Le poste passe au vote.**

**Proposé par Rhéal Robichaud**

**Secondé par Miguel Levasseur**

**Que les votes soient détruits.**

**APPROUVÉ (UNANIME)**

**Coordonnateur de la division midget : Serge LeBlanc**

Il est demandé à trois reprises s'il y a d'autres nominations. Il n'y en a aucune.

**Coordonnateur de la division bantam : Miguel Levasseur**

Il est demandé à trois reprises s'il y a d'autres nominations. Il n'y en a aucune.

**Coordonnateur des programmes pour gardiens : Jason Morais**

Il est demandé à trois reprises s'il y a d'autres nominations. Il n'y en a aucune.

**Coordonnateur de la division peewee : Mike Stott**

Il est demandé à trois reprises s'il y a d'autres nominations. Il n'y en a aucune.

**Coordonnateur de la division atome : Dany Savoie**

Il est demandé à trois reprises s'il y a d'autres nominations. Il n'y en a aucune.

**Coordonnateur de la division novice : Rachel Doiron-Boucher**

Il est demandé à trois reprises s'il y a d'autres nominations. Il n'y en a aucune.

**Coordonnateur du programme initiation : Jolène Silver proposé par Jamie Breau et secondé par Rhéal Robichaud**

Il est demandé à trois reprises s'il y a d'autres nominations. Il n'y en a aucune.

**Proposé par Natacha Vautour      Secondé par Scott Morneault**

**Que les postes tel que proposés soient acceptés.**

**APPROUVÉ (UNANIME)**

**K. DIVERS**

Il y aurait un niveau novice ABC, on attend l'AGA.

Un parent mentionne que le tournoi initiation a bien été, mais il fut un défi avec les chambres. On suggère de louer des roulottes pour ajouter des chambres.

On recommande d'avoir plus de matériel à l'aréna de Memramcook, M. le Président mentionne que la commande est déjà faite.

Il aimerait avoir des boites d'équipements pour les entraîneurs dans les arénas.

Le gagnant du tirage de l'inscription gratuite est Luc Belliveau.

**L. AJOURNEMENT (à 21h52 proposé par Miguel Levasseur)**